

« Les dix petits nègres » lance la saison des Scoubidous

mercredi 09 novembre 2011



Si l'atelier théâtre challois, les Scoubidous, a déjà fait sa rentrée, la première représentation de la pièce *Les dix petits nègres*, adaptée du roman d'Agatha Christie, lance sa saison. Préparée cet été par la section adulte, elle sera jouée samedi 12 novembre à 20 h 30. Cette représentation sera suivie de cinq autres dates à Challes.

La pièce mise en scène par Yannick Livet, responsable de l'atelier théâtre, raconte l'histoire de 10 personnes venant de tous les coins de l'Angleterre, invitées à passer des vacances dans une villa sur une île. À leur arrivée, chacune d'entre elles sera accusée d'un crime. « **Nous sommes dans la dernière ligne droite avec trois répétitions par semaine actuellement.** »

Côté jeunes, la saison a repris avec trois ateliers pour 55 jeunes de 7 à 20 ans : 24 en section école primaire, 11 élèves de 6 e /5 e et 20 élèves de 4 e /3 e et lycéens. Tous ces jeunes étant encadrés par Amarine Gerbier, Jacky Brindeau, Thomas Blotas, Yannick Livet, Éline Bouffigny, Quentin Guyard, Josette Denjean et Julien Croiseau. Les ados joueront le 3 décembre à Parigné sur le thème « ambiance du Far West ».

Plusieurs projets en 2012 avec les rencontres théâtre adultes avec la troupe d'Étel (Morbihan) et celle de Courdemanche. Mais aussi « **un festival jeune à Challes, avec d'autres ateliers de la Mayenne et de la Sarthe et nos rencontres annuelles de l'été avec notre ville jumelle d'Allemagne, Heidgraben, que nous recevons du 8 au 15 juillet 2012** ».

Samedi 12 novembre, à 20 h 30, à la salle polyvalente. Entrée : 7 €, 4 € pour les scolaires et étudiants